

# 漁協だより

## 大内山川漁業協同組合

平素は、大内山川漁業協同組合の活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。大紀町を流れる大内山川はたくさんの水生生物の命を育み、私たちも安らぎや潤いなど自然の大きな恵みを受けて暮らしています。この自然豊かなふるさとの川を次世代につなげていくため、子供たちを対象とした川遊び体験や河川の清掃活動を行っています。私たちは、これからも川を通して地域の活性化を目指して参ります。

わたなべ のりひろ

組合長 渡邊 典浩



### ■稚鮎放流体験

地元に自然豊かな川があることや生き物の大切さを知ってもらうため、毎年地元の福祉施設利用者、大紀小学校全児童を稚鮎の放流体験に招待しています。



大紀小学校児童鮎の一生について座学（大内山）



稚鮎放流体験（大内山）



やまびこ作業所利用者放流体験（阿曾）

### ■川遊び体験と伝統漁法・食文化の継承

川遊び体験や大内山川で続けられている伝統漁法「ひっかけ」を体験するイベントを行っています。また、身近に食されてきた鮎を塩焼にして食べてもらう食文化の継承を行っています。楽しい体験を通じて川に关心を持っていただき川の文化を次の世代につなげる機会づくりに取り組んでいます。



ライフジャケット着用の説明



錦学童川遊び体験



柏崎学童 水生生物の観察



柏崎学童川遊び



鮎の塩焼き試食



ひっかけ体験

## ■河川等の清掃活動

大内山川はたくさんの生き物を育み、私たちも自然の恩恵を受けて暮らしています。自然環境を守っていくため、川の中や川岸、生活道路などに捨てられたごみ清掃活動に取り組んでいます。



生態系に影響を及ぼす  
オオカナダモの刈り取り



河川敷に捨てられたビニールシート



河川敷に捨てられたタイヤ



竹藪に捨てられたトタン

空き缶、ペットボトル、生活ゴミなど  
さまざまなゴミが見つかりました。  
ゴミのない美しい町づくりのため継続  
して定期的に清掃活動を行います。



側溝に捨てられた生活ゴミ

## ■町内福祉施設へ鮎寄贈

大内山川の味覚を味わっていただこうと毎年、町内の福祉施設れんげの里、やまびこ作業所、いいひ、なでしこ大紀さんに若鮎を寄贈しています。皆さんの喜ぶ顔が楽しみです。



なでしこ大紀さん



やまびこ作業所さん



いいひさん

## ■大紀ふれあい祭り参加

大紀ふれあい祭りに参加をして、大内山川で採れた鮎の塩焼きを来場者の皆さんに振る舞いをしました。  
地域交流を深め、地域の振興に寄与していきます。



川遊び体験や環境学習についてご興味がございましたら

大内山川漁業協同組合へご連絡下さい 電話：0598-74-0666